# Vitus Spörri zum Ehrenmitglied ernannt

## Generalversammlung des Turnvereins Reichenburg

Eing. Um 21.05 Uhr konnte Jörg Rüegg seine erste GV als Präsident des Turnvereins Reichenburg für eröffnet erklären. Er begrüsste dabei 58 Aktiv-, Ehren- sowie Freimitglieder und dazu noch je die Delegation der Männerund Faustballriege. Dank hervorragender Vorbereitung des Vorstands wurde sehr zügig getagt. Bevor Aktuar René Romer das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung verlas, wurde die Versammlung gebeten, sich von den Stühlen zu erheben, um den beiden im Dezember verstorbenen Ehrenmitgliedern Erhard Kistler und Laurenz Glaus zu gedenken. Nach der Gedenkminute lauschte man nun den Worten René Romers. Sein Protokoll wurde mit grossem Applaus einstimmig genehmigt. Auch zu den Jahresberichten des Präsidenten, des Oberturners, der Läuferriege, der Nationalturnerriege und der Jugi gab es keine Einwände. Jörg bedankte sich ganz herzlich bei den Jugendförderern Roger Kistler und Sepp Burlet bei den Läufern sowie Reiny Keller und Bruno Kessler bei den Nationalturnern. Sie haben das ganze Jahr hindurch ausgezeichnete Arbeit geleistet. Nochmals vielen herzlichen Dank. Nun ergriff Kassier Norbert Rast das Wort. Er konnte einen kleinen Vermögenszuwachs in der Vereinskasse präsentieren. Nachdem er über diverse kleinere Fragen der Versammlung betreffend der Kasse Auskunft gab und nichts mehr unklar schien, übernahmen die beiden Rechnungsrevisoren das Wort. Roger Kistler und Christoph Schmucki konnten der Versammlung eine Annahme der Rechnung empfehlen, was dann auch unter tosendem Applaus geschah. Man dankte Nörbi für die vie-

len Stunden, die er jedes Jahr als Kassier des TVR investiert.

Leider verzeichnet der Turnverein auch dieses Jahr zwei Austritte. Jedoch konnten im Gegenzug gleich acht neue Aktivmitglieder begrüsst werden: Karin Bösch, Esther Aschwanden, Fränzi Höner, Tamara Stump, Monika Schnider, Pia Kistler. Vom Mitturner zum Aktivturner aufgestiegen sind Denise Mächler und Manuel Dütting. Neue Mitturnerin ist unser Läufertalent Miriam Glaus.

#### **Keine Demission**

Nach einer zehnminütigen Pause stand das Traktandum Wahlen auf dem Programm. Da von keiner Seite her eine Demission eingegangen war, konnte dieses Traktandum sehr schnell abgeschlossen werden. Auch das ist ein Zeichen dafür, dass der ganze Vorstand und Verein sehr zufrieden ist mit der Arbeit des Jungpräsidenten und ihn dabei voll unterstützt. Das Wort gelangte nun an OT Markus Romer. Mägi klärte uns über das Jahresprogramm auf. Die Höhepunkte des Vereinsjahres sind sicherlich das Aargauer Kantonalturnfest in Lenzburg am 19./20. Juni und das Schwyzer Kantonalturnfest in Einsiedeln am 26./27. Juni. Auch das Rangturnen vom 16. Mai und das Kränzli vom 6. November sind als Höhepunkte zu bezeichnen. Als erste Standortbestimmung dienen die kantonalen Vereinsmeisterschaften in Lachen vom 22. Mai. Zum Hirschlen-Mini-Triathlon am 2. Juli werden diesmal die Turner des STV Buttikon-Schübelbach eingeladen. Der alljährliche Tanzabend findet dieses Jahr am 12. Mai statt. Die Gymnastiker werden am 12. September in Glarus versuchen, ihre letztjährige SM-Bronzemedaille von Davos zu verteidigen.

#### Alle Turnstunden besucht

Beim Traktandum Ehrungen gab es im vergangenen Jahr eine Premiere. So durfte OT Markus Romer einem Turner zum 100prozentigen Turnstundenbesuch gratulieren. Der Bruder von unserem Präsidenten, Ivo Rüegg, vollbrachte diese bemerkenswerte Leistung. Über 85 Prozent der Turnstunden besuchten auch die folgenden Turner und Turnerinnen: Patrick Tribelhorn, René Romer, Pia Kistler, Karin Bösch, Monika Schnider, Sabrina Herger und nicht zuletzt OT Markus Romer. Sie alle wurden mit einem kleinen Präsent geehrt. Die Jahreswertung wurde vergangene Saison ein Zweikampf zwischen Ivo Rüegg und René Romer, wobei letzterer schliesslich die Nase vorne hatte. Auf den nächsten Plätzen folgten Vitus Spörri und Christoph Schmucki vor Markus Romer. Nun ergriff Markus Rast das Wort. Er verlas die Laudatio des neuen Ehrenmitglieds. Schon nach wenigen Sätzen wusste ein Teil der Versammlung, um wen es sich handelt. Vitus Spörri wurde unter grossem Applaus in die Gilde der Ehrenmitglieder aufgenommen. Hiermit nochmals herzliche Gratulation zur Ehrenmitgliedschaft und vielen Dank für das bisher Geleistete. Und wer weiss, vielleicht sieht man Dich im Jahr 2002 wirklich nochmals auf dem Gymnastikplatz. Vom Schwyzer Kantonalturnverband wurde Roger Kistler für zwanzig Jahre Turnmitgliedschaft geehrt. Reinv Kistler wurde

vom KSTV für seine zehnjährige Tätigkeit als Präsident der Männerriege ausgezeichnet. Vom Linthverband durften Anton Buff und Kurt Schuler die verdienten Lorbeeren für 15 Jahre Aktivität im TV Reichenburg entgegennehmen. Der STV wünscht dem neuen Ehrenmitglied und allen anderen Geehrten nur das allerbeste. Die Delegationen der Faustballriége und der Männerriege gratulierten den Turnern zur vergangenen Saison und wünschten ihnen für die neue Saison viel Glück und Erfolg. Um 23.20 Uhr wurde die Versammlung von Jörg Rüegg für geschlossen erklärt. Er führte hervorragend durch die Versammlung. Hanspeter Rast stimmte das obligate Turnerlied an und der gemütliche Teil des Abends begann. Ab Dienstag, 19. Januar, wird wieder geturnt. Für solche die Lust haben, bei uns vorbeizuschauen, steht die Türe jederzeit offen. Wir turnen jeweils am Dienstag und am Freitag von 19.30 bis 21.45 Uhr. Mach mit, bleib fit.

### Turnerische Laufbahn von Vitus Spörri

1979: Eintritt in den Turnverein 1984 und 1985: Beisitzer 1986: Schweizer Meister Gymnastik 1991: Freimitglied 1993 bis 1995: Oberturner 1994: 15 Jahre Linthverband Zusätzlich fünfmal Programmchef Kränzli und zweimaliger Teilnehmer an der Gymestrada.